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地区スローガン ： 「ロータリーを楽しみながら　世界で良いことをしよう」
クラブ方針 ： ～我々の生業は社会に奉仕する。～「世界平和をなすためにベストを尽くそう」

■ 会長挨拶 /花嶋　実 会長
　本日は、例会にご出席いただきありがとうございます。コロナ感染がまだまだ収まりません、
ZOOM で参加の皆様もよろしくお願いいたします。引き続き感染防止につきましては皆様のご協力
をお願いいたします。
　今月は「基本的教育と識字率向上月間」及び「ロータリーの友月間」であります。
　読み書きのできない 15 歳以上の人の数は、世界に約７億５千万人。これは全世界の成人の 17％
に当たります。しかも学校に通っていない子供は世界に 6700 万人いると思われます。地域社会が自
力で学校を支え、教育における性差別を減らし、成人の識字率を高められるよう支援することが、私
たちの目標です。ウェブ掲載記事として「本が読めるのは何よりも素敵な贈りもの」・「未来を変える
識字」などがあります、My ROTARYのページをぜひご覧ください。
　ガバナー月信 9 月号において、小倉純夫ガバナーは「ロータリーに研修は必要か？」という表題を
発言しております、内容を簡略しますと、ガバナーは研修の充実の必要性を訴えています。全国ロータリアンの要望の 1 位
は「自己研鑽と学習・成長の機会」（平成１７年アンケート）でありました、何を目指してクラブに入会したのかを考えると「自
己の成長の機会」でありクラブでの交流（親睦）や研修によりそれが可能になるとのことでした。詳しくは９月号のガバナー
月信をお読みください。
　私たちロータリアンにおいても、基本的教育（いわゆる研修）と識字率向上（言葉の理解力向上）及びロータリーの友
を読んでの、我々ロータリーの目指すべき方向や変化を正しく認識することが必要ではないでしょうか。
　本日の卓話は、月間のテーマに合致する担当部署とする西川研修リーダーの卓話であります。このテーマに適応するお話
が聞けることを楽しみにしております。西川研修リーダー様よろしくお願いいたします。

■ 四つのテスト/ 田中　智 会員
 「言行はこれに照らしてから」
　真実かどうか
　みんなに公平か
　好意と友情を深めるか
　みんなの為になるかどうか

■ お客様
　金慧媛さん（米山奨学生）

 誕生のお祝い
　海寶勘一、本橋和也、平良真人、真野匡章　各会員

 記念日のお祝い
　川﨑美嘉子、真野匡章　各会員 
 ・代表スピーチ　真野匡章会員
　皆様こんにちは。誕生日祝いと結婚記念日祝いが同じ９月です。
結婚 21 年目になりました。9月22日で 58 歳になります。60 歳ま
であと 2 年、50 歳代を楽しみながらロータリーを楽しみたいと思います。58 年間
を振り返ると率直なところ、本当に早かったです。会社設立が 30 歳、そこからの
28 年が自分の中では秒速で進んでいったと捉えております。後ろを見ると 60 歳ま
であと２年、巷でいう「おじいちゃん」まであと２年、人生を振り返りながら残りの
人生を楽しんでいきたいと思います。ありがとうございます。

■ ロータリー米山記念奨学金の授与、奨学生近況報告　金　慧媛 さん
　皆様こんにちは。先月、奨学生研究会に参加して、民族衣装を着ながら衣装の
歴史や色々な話を聞き文化的な交流を進めました。アルバイトでは外国人担当とな
り、ビジネス英語を成長させるきっかけとなりました。ありがとうございました。
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■ 幹事報告
 ・第３回定例理事会報告　※議案はすべて承認されました
　１．10月・11月ゲスト卓話者 お礼の件
　２．納涼例会収支報告
　３．10/18 例会の件（ゲスト・千葉商工会議所青年部会長）→お一人お一人がゲ
　　　ストをお迎えするホストとしてお招きいただきたいと思います。オブザーバー
　　　参加の例会となります。
　４．千葉いのちの電話チャリティーコンサート協賛広告の件
　５．新入会員の件

【報告】
　１．青少年育英基金 奨学金支給開始年次の件（現行 2年次）
　２．地区奉仕プロジェクトチラシ作成の件
　３．ロータリーの友創立 70周年特別企画「俳句コンテスト」の件
　４．世界ポリオデーイベント「フォトコンテスト」の件
　５．いのちの電話チャリティーコンサート チケット販売の件
　６．ガバナー公式訪問 クラブ協議会の件
　７．ロータリークラブ合同事務所について（千葉RC使用拡張）
　８．第 3グループ合同幹事会報告
事務局よりご案内がございます。積極的なご参加をお願いいたします。

■ 委員会報告
【クラブ広報ロータリー情報委員会】
　・ロータリーの友「俳句コンテスト…夏井いつき先生が選考いたします。応募は
　　ロータリアン、その家族など幅広い募集を行います。ぜひ応募をお願いいたし
　　ます。
　・世界ポリオデーフォトコンテスト…ロータリーが活動しているポリオ根絶まで「あ
　　と少し写真」写真を募集しています。締め切りが9月21日です。

【社会奉仕委員会】
　・千葉いのちの電話チャリティーコンサートのご案内…チケットの購入をお待ち
　　しております。またパンフレットへの掲載する協賛広告へのご協力をお願いし
　　ます。
　・ふれあい花壇植替え…11 月 13 日（土）JR 稲毛駅前ふれあい花壇の整備を
　　します。午前中、奮ってご参加をお願いします。

【野球同好会】
　9 月 3 日（土）対茂原 RC 戦を行い 11-2 で圧勝しました。
今年度は残り2試合、頑張ります。よろしくお願いします。

【WRGゴルフ同好会】
　9 月 8 日（木）房総カントリークラブにて花嶋年度初戦が行われます。7 時 15
分までに受付を済ませてください。アトラクションの募集も併せて、皆様よろしくお
願いします。

【SAA】
　9 月 27 日（火）例会はいつもと違う部屋になります。例会終了後、いくつかの
部屋に分けてお食事をお召し上がりいただきます。日程が近くなりましたらまたご
連絡いたします。
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■ 会員卓話　西川　昇 研修リーダー　「質疑応答」

①クラブ奉仕委員長　前野拓郎会員
（質問）クラブ奉仕委員会には親睦活動、プログラム、会員増強退会防止、クラブ
広報ロータリー情報が含まれます。クラブ内に目を向ける委員会ですが、委員長と
してはそのようなスタンスでよろしいでしょうか。

（回答）クラブ奉仕委員会は五大奉仕委員会（クラブ奉仕、職業奉仕、社会奉仕、
青少年奉仕、国際奉仕）の一つです。そしてクラブ奉仕委員会 4 つの委員会を統
括する役目があります。各委員会活動を間違いのない方向へもっていく、みんなの
納得のいく方向へもっていくのがクラブ奉仕委員長の仕事です。また当クラブでは、
クラブ奉仕委員長は実際のところ、会長候補にもなっています。会長候補者はクラ
ブ奉仕福委員長→クラブ奉仕委員長→会長エレクトという順になっています。クラ
ブを纏めるにはそのセクションにいなければならない、経験しなければならないと
いう役職です。

②国際奉仕委員長　前田善弘会員
（質問）クラブの中で行う事業として、新しい事業をやりたい場合はどのような手
続きを得て承認されるのでしょうか。

（回答）新しい事業は予算が必要になります。今年度の計画は前年度に立てなけれ
ばいけません。まず理事が決定、委員会が発足します。新年度が始まる前までに活
動計画を立てます。委員会で揉んで活動計画書に掲載されます。委員会は前もっ
て行うのが大前提であり、急に思いついたように行っても間に合わなくなるのが現
実です。予算がかからない事業は通るでしょうが内容にもよります。義援金等は別
予算から出すことは出来ます。年間予算の中でできることであれば理事会で承認さ
れると思いますが、そうでなければ難しいと思います。
年度が始まる前に委員会を開催して、早めに事業を計画、被選理事会で通れば実
行は可能です。

③社会奉仕委員長　依田和孝会員
（質問）社会奉仕事業として、今行っている事業以外、過去に行っていた事業でま
たやったほうが良いこと、単発でありましたらお答えください。

（回答）過去にサッカー指導の事業を行いましたが、これは非常にお金がかかりま
した。あとは少年野球への支援、防災倉庫の寄贈（台湾からの義援金約 600 万円
を使って）を行いました。

④米山奨学生　金慧媛さん
（質問）コロナ禍での活動について、今年は去年と同じくらいの活動ですか、それ
ともコロナに気をつけながら活動を行いますか。

（回答）野口年度後半、藤崎年度、今野年度とコロナが続いておりますが、当初の
年度は非常に危険な状態でした。レベルの問題があります。コロナは 3 年も続い
ているので徐々に理解が出来てきた部分があります。現在は予防のみで治療は出
来ませんが社会の一般常識を踏まえながら活動は進めたいと思います。例会、委
員会、これは対面で準備しなければいけないという考えです。なるべく休みにはし
たくない、集まる場が減り何をロータリーの目的とするか分からなくなっています。
リアルに現場で開催したいと考えております。状況が変われば考えなくてはなりま
せん。非常事態や危機管理の対応について立ち上がっておりますのでそこに相談さ
せていただき判断となります。

⑤入会 1年未満、他クラブ経験者　田中智会員
（質問）我々金融機関には転勤が必ずあり、長くても 3 年の在籍になります。その
中で我々に期待されることは、どんなことなのでしょうか。

（回答）ロータリーは平等です。皆さんに等しく期待しています。委員会所属があ
りますので、その中で頑張っていただきたいと思います。皆さんで一緒にいろんな
ことをやっていこうというのが目的です。転勤後も仲良く付き合える状況を作りた
いと思っています。
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クラブ広報・ロータリー情報委員会  【委員長】 花 光 和 久 【副委員長】 島 田 　 悠 【委員】 真 野 匡 章  *荘 司 芳 樹  *高橋健一郎
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9月13日（火）

　小倉純夫 ガバナー公式訪問例会

　クラブ協議会

12:30点鐘 千葉スカイウインドウズ 東天紅
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 ニコニコBOX
 ・海寶…お誕生日祝いをありがとうございます！喜寿を迎えました。
 ・花嶋…西川研修リーダー、藤崎副リーダー、やさしく説明していただきありがとうございました。
 ・真野…バースデー＆結婚記念日ありがとうございます！
 ・小松…少しニコニコ BOX の有効活用を決算書から学びました。会員の皆様方へのご協力を今後もよろしくお願いいたし
　　　　ます。
 ・川﨑…結婚記念日を祝っていただきありがとうございます。結婚してちょうど 40 年になります。ルビー婚です。ルビーの
　　　　着飾りをゲットしたいと思います。

 9 月プログラム
 ・ 6日　西川　昇クラブ研修リーダー
 ・13日　小倉純夫ガバナー公式訪問
 ・20日　休会（祝日9/19 敬老の日）　
 ・27日　新入会員卓話　渡邉寛昭・田中　智 両会員

 10 月プログラム
 ・ 4日　クラブフォーラム　ロータリー財団・学友委員会担当
 ・ 9日　地区大会　アパホテル＆リゾート東京ベイ幕張
 ・18日　ゲストスピーカー　千葉商工会議所青年部　会長 齋藤玄樹 氏
 ・25日　ゲストスピーカー　ＲＩ2790 地区ガバナーノミニー　寒郡茂樹 氏

⑥入会 1年未満、30歳代若手　足立啓輔会員
（質問）会の運営についての質問です。女性の会員割合が少ないです。男女共同
参画や SDGs 下で普通に増強をしても難しいと思います。これからどうやって女
性を増やすか、会として施策があればお願いします。

（回答）女性の会員増強は長年の重要課題です。今年度の活動計画にも女性会員
の増強を謳っています。千葉西の女性会員は 5 名ですが、女性会員の方からの紹
介にも期待しています。
本日理事会で承認され、1 名女性会員が増強されます。女性の増強はクラブの環
境的に難しいのかなと思いました。女性でもできるような企画を考えたら、と助言
がありました。会員増強委員会が考えていくと思います。よろしくお願いします。


